



La Tribuna de las Pymes ya tiene a sus 18 nominados: historias que inspiran el desarrollo local

La ceremonia de premiación se realizará el lunes 30 de junio, a las 19:00 horas, en la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles, como parte de la conmemoración del 67° aniversario de Diario La Tribuna.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Con el objetivo de visibilizar el impacto real de las pequeñas y medianas empresas en la provincia de Biobío, el premio "La Tribuna de las Pymes" ya tiene a sus 18 nominados oficiales, quienes fueron seleccionados por un jurado de alto nivel en base a su aporte, creatividad, compromiso y conexión con el territorio.

Este reconocimiento, que se enmarca en el aniversario N°67 de Diario La Tribuna, busca poner en valor el esfuerzo, la innovación y la resiliencia de las pymes locales. Destaca aquellas experiencias que no solo generan empleo y dinamismo económico, sino que también aportan a la sostenibilidad, la equidad y la identidad regional.

Los nominados en la categoría Pyme Innovadora, que premia a aquellas empresas que han desarrollado productos, servicios o modelos de negocio con soluciones creativas, tecnológicas o metodológicas que les han permitido diferenciarse, son Estudio AC SpA, FeboArt y Vegan Probiotic.

En Pyme Verde, que reconoce a quienes han integrado el respeto por el medio ambiente en el corazón de su operación, ya sea mediante reciclaje, uso eficiente de recursos, energías limpias o prácticas de economía circular, los finalistas son Brotes Nativos, Catocasa y Estudio AC, este último en doble nominación.

En la categoría Pyme Mujer van por el premio Abejas sin Fronteras, La Curandera y Radio Doña Bárbara. Esta distinción busca resaltar el liderazgo femenino, la visión, impacto en la comunidad y el compromiso con la equidad de género y el desarrollo económico local.

Cervecería Huequecura, Nena Pintacaritas y Shine Beautiful son los nominados para la categoría Pyme Joven, que busca dar visibilidad a emprendimientos creados por personas menores de 35 años que destacan por su energía transformadora, creatividad, visión de futuro y potencial de crecimiento.

Para la categoría Salud y Bienestar, las pymes nominadas son Centro Integral Khambú, Jardines de San Juan y Quiero Salud. En este caso



LA ELECCIÓN DE LOS NOMINADOS estuvo a cargo de un jurado compuesto por representantes del sector público, privado, académico y de los medios de comunicación.

se reconoce a quienes promueven activamente el bienestar de las personas, ya sea a través de sus servicios y productos o mediante prácticas que mejoran el entorno laboral y la calidad de vida.

Finalmente, en Pyme Territorio, que reconoce el vínculo con la comunidad y el entorno, y la contribución al desarrollo local a través del empleo, el fortalecimiento de redes productivas y el compromiso con el crecimiento de la provincia, los nominados son Cervecería Luthier, Talabartería Huaso Acampao y Te Paseo en San Rosendo.

JURADO MULTIDISCIPLINARIO

La elección de los nomina-

dos estuvo a cargo de un jurado compuesto por representantes del sector público, privado, académico y de los medios de comunicación, quienes aportaron su conocimiento y experiencia en la evaluación de cada postulación.

El comité estuvo integrado por Roberta Lama Bedwell, directora ejecutiva del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Corfo; Gustavo Sandoval Ulloa, coordinador del Centro de Negocios Serco-tec Los Ángeles; María Consuelo Fernández Aliaga, gerenta regional de la Cámara Chilena de la Construcción; Felipe Díaz Seguel, experto en innovación; Claudia Illesca Elos, presidenta de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Los Ángeles A.G.; Karen Pino Hermosilla,

presidenta de la Cámara de Comercio Detallista Los Ángeles; y Claudia Fuentes Riveros, directora de Diario La Tribuna y Radio San Cristóbal.

LA PREMIACIÓN

La ceremonia de premiación se realizará a las 19:00 horas del lunes 30 de junio de 2025, de manera presencial en la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles. Los ganadores serán presentados públicamente en una edición especial editorial, así como en entrevistas y contenidos audiovisuales en Radio San Cristóbal y el sitio web de La Tribuna, como parte del compromiso del medio de comunicación con visibilizar historias con identidad provincial.